

Konzert im Rahmen der Bläserfreundschaft Bayern-Tirol mit dem Sinfonischen Blasorchester Bad Griesbach und der Bundesmusikkapelle Unterlangkampfen am 28. Oktober 2023 in der Stadthalle

Ein außergewöhnliches Konzertvergnügen verspricht das Konzert Bläserfreundschaft Bayern-Tirol zu werden. Das Sinfonische Blasorchester Bad Griesbach, das musikalische Aushängeschild für konzertante Blasmusik aus Bayern, und die Bundesmusikkapelle Unterlangkampfen konzertieren gemeinsam unter dem Motto „Bläserfreundschaft Bayern-Tirol“. Dabei stehen neben traditionellen Märschen auch anspruchsvolle Höhepunkte der sinfonischen Blasmusik auf dem Programm. Die beiden Orchester, bestehend aus insgesamt circa 100 Musikerinnen und Musikern, treten abwechselnd auf und werden von den jeweiligen Kapellmeistern Markus Ehrenstrasser und Hans Killingseder dirigiert.



Foto: BMK Unterlangkampfen

Die **Bundesmusikkapelle Unterlangkampfen** aus dem Tiroler Unterland wurde im Jahr 1862 gegründet und setzt sich aus über 60 aktiven Musikantinnen und Musikanten zwischen 14 und 84 Jahren zusammen. Durch den guten musikalischen Ruf und ihr Engagement ist die BMK Unterlangkampfen seit Jahrzehnten über die Grenzen des Bezirks Kufstein bekannt, was u.a. zu Auftritten in Südtirol, Holland, Deutschland und Russland geführt hat. Zudem wurde der Kapelle im Jahr 2022 der Tiroler Blasmusikpreis verliehen. Die Kapelle steht seit Frühjahr 2022 unter der musikalischen Leitung von Markus Ehrenstrasser, der wie seine Vorgänger Wert auf traditionelle Blasmusik aber auch auf moderne Literatur legt.



Foto: SBO Bad Griesbach

In den nunmehr 50 Jahren ihres Bestehens hat die **Stadtkapelle Bad Griesbach** aus kleinen Anfängen heraus eine äußerst beachtenswerte Entwicklung genommen. Inzwischen gilt sie als musikalisches Aushängeschild der Kurstadt Bad Griesbach und des Landkreises Passau, der dem Orchester als besonderes Dankeschön 1999 den Kulturpreis verliehen hat.

Mit Hans Killingseder als Orchesterchef, Träger der Ehrennadel in Gold und Diamant des Musikbundes von Ober- und Niederbayern, steht eine Musikerpersönlichkeit von internationalem Ruf an der Spitze des Orchesters und formierte dieses zu einem Synonym für anspruchsvolle konzertante Blasmusik.

Zahlreiche nationale wie auch internationale Auszeichnungen zeugen von der Leistungsfähigkeit der Kapelle und dem ständigen Bestreben, sich der Konkurrenz im musikalischen Wettstreit zu stellen. Als besonderer Höhepunkt ist der 1. Preis mit Sonderpreis beim Deutschen Orchesterwettbewerb 2021 zu nennen.

BMK Unterlangkampfen
SBO Bad Griesbach

Die Eintrittskarten (15 Euro (VVK) / 20 Euro (AK) – Jugendliche bis 16 Jahre (10 Euro), erhalten Sie am Freitag, 13. Oktober, von 13:30 Uhr bis 15:00 Uhr im Rathaus Pocking (Stadtparkzimmer).

Der telefonische Kartenverkauf beginnt am Montag, 16. Oktober, zu den amtsüblichen Öffnungszeiten, unter 08531 / 709-41.